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第１７７０回 例 会 平成 20年 4月 29日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 黒田 幸一 会長 

ロータリーソング … 手に手つないで 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 黒田 幸一 会長 

御 祝 披 露 … 黒田 幸一 会長 

誕 生 祝 … 木樽 定雄 会員(4月 26日) 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 石上 明宏 幹事 

 

 

 

 

 

ニコニ

卓  

「私の

ラビタム

   

出 席

 

5月６

次回の

* * * *
卓 話

「110

銚

2007～2008 年度 ＲＩ会長 ウィ

 

タリーは分かちあいの心 

第５回銚子夜祭り ココロード

コＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

話 

留学生活」 

デャンセラゲ,マユカ･ディマール･セナデーラ 氏 
   （千葉科学大学 米山奨学生） 
 報 告 … 出 席 委 員 会 

日(火) 休会（法定休日） 

プログラム(平成 20年 5月 13日) 

 * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
 

番通報の励行について」 

子市総務部参事 行政民事暴力対策監 
 楠見 和彦 氏 

お食事「かわら亭」

ルフリッド J.ウィルキンソン 

Recycled Paper
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 
1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 
3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 
 

第 1769 回例会(平成 20 年 4 月 22 日) 

会長挨拶 

黒田 幸一 

今、国会では、日銀総裁選出問題をはじめ、国

民年金や道路特定財源の一般財源化など、与野党

でもめにもめ、テレビを賑わせています。どちら

の言い分が良いのかよく分かりませんが、ある業

界新聞に興味を引く、次のような文が載っており

ました。嘘か誠かそれは、わが国の主な特別会計

の厚生保険「年金勘定」や他の積立残高は、平成

17年度決算だけで210兆円を超える。その内訳は、

年金勘定132兆 4020億円、財政融資資金27兆 2996

億円、外国為替資金 15 兆 5524 億円、その他とな

っていた。この様な膨大な金が霞ヶ関に埋もれて

いるという埋蔵金論争が、自民党内で勃発したと

ありました。ある自民党元幹事長は、「特別会計の

過剰な積立金は国民に還元すべきだ」、それに対し

て、ある前官房長官は「埋蔵金など夢物語、まっ

たく無い」と対立する。また、ある方は 19 年度末

で財政融資資金と外国為替資金の両特別会計にそ

れぞれ 20 兆円の積立金や繰越益があると指摘。そ

して「埋蔵金を探す探検隊は独立行政法人にも向

かう」と鼻息を荒くすれば、一方では埋蔵金活用

について「金持ちのボンボンが家財を売りながら

生活しているようなものだ、既に眠っていたカネ

はもうとっくに出ている」と反論。どちらにして

も、「へそくり」は、あったほうがいいかどうか、

良くわかりませんが、わが国の長期債務は 20 年度

末で 776 兆円、国内総生産の 1、5倍。資源の乏し

いわが国の埋蔵金は都市にあるとする声もある。

それは、家電製品などに含まれる、金・銀・鉛・

インジウムなど廃品からの再生資源は、世界最大

の天然資源国より、わが国は多いという。それを

再利用しないのは資源のムダともいえる。と書か

れていました。我々の気の遠くなる数字ですが、

皆様はどう思いますか。 

最後になりますが、先日の例会におきまして、

次年度 2008－2009 年度の「委員会構成一部統合案」

を皆様にお計りしましたところ、満場一致で承認

されました。現在の会員数に適した構成と将来の

ＣＬＰ(クラブリーダーシップラン)移行を課題と

した委員会構成とおもいます。次年度に向かって、

着々と準備がととのってまいりました。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

 ・地区協議会の表彰について（依頼） 

・ＲＩ第2790地区第２次ＷＣＳ支援視察のご案内     

受領 

２・地区社会奉仕委員会より 

 「ありがとうロータリー・ファミリー」の会ご

案内                受領 

３・例会変更のお知らせ 

旭ＲＣより 

  4／25(金）18：30～「田丸屋」 

夜間移動例会の為 

5／2（金）定款により休会      受領 

卓 話 

「進化するガスコンロ」 

銚子瓦斯㈱ 取締役社長 佐野 弘二 氏 

近年オール電

化住宅の普及が

進んでいます。そ

こで設置される

調理器は、ＩＨク

ッキングヒータ

ーと呼ばれる電

磁調理器です。オ

ール電化住宅に住んでおられるお客さまへのアン

ケートでは①掃除が簡単②換気扇が汚れない③火

を使わないので安全、という答えが多く返ってき

ます。あまり料理そのものには関係のない理由の

ようです。 

人は、太古の昔から火を熾して火を使って文明

を発展させてきました。ところが、オール電化の

家で育った子供は火を見ないで成長することにな

ります。以前、理科の実験でマッチを摺れない子

供がいることを聞きましたが、今はどうでしょう

か。食育の大切さが叫ばれていますが、火を扱え

ない子供が成長して良いはずがないと思います。 

一昔前、台所は家の奥の目立たない所にあり、

コンロは単に煮炊きする道具でした。しかし現在

はオープンキッチンが多くなり、コンロのデザイ

ンも重要になってきました。 

最近流行のガラストップコンロは、ＩＨクッキ

ングヒーターと同じに凹凸が無く掃除がしやすく
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なりました。またデザインも格段に良くなりまし

た。更に自動炊飯機能の他にも、温度設定、自動

調理、タイマー等が付いて機能が向上しています。 

消防庁の統計では、建物火災の約 6割がコンロ

から発生し、その内 2割がてんぷら調理中の火災

です。ほとんどは「うっかり」が原因です。平成

17 年からガスコンロの１口以上のバーナーに「油

過熱防止装置」が装備されましたが、残念ながら

安全装置が付いていない方のバーナーを使って天

ぷら火災になるケースが後を絶ちません。そこで

今月製造分からは、全ての口に「油過熱防止装置」、

「立ち消え安全装置」、「消し忘れ消火機能」が

標準装備されるようになりました。 

次に、ＩＨクッキングヒーターについてあまり

特徴を知らずに使われている点を挙げてみます。 

①換気扇は汚れないが、周囲が汚れる。 

②2つ以上のコンロ同時使用で火力低下。 

③少量の油のときは温度調節困難。 

④吸気口に水がかかると故障の原因。 

⑤吸気フィルターの清掃が必要。 

⑥心臓ペースメーカーが誤作動のおそれ。 

ガスは、3年に 1回お客さまを訪問して、ガス漏

れの有無、機器の具合、設備の異常の有無を点検

することが法律で定められています。電気も５年

に 1回保安協会が訪問点検しますが、主に漏電の

有無を調べることが中心で、器具を点検、指導す

ることはありません。少なくとも 200Ｖ仕様の器具

を使用する場合は、何らかの安全の担保が必要で

はないかと思います。 

私は、電気店、工務店で 200Ｖ仕様の器具を一般

の電気製品と同じ感覚で販売、取り付けされてい

ることに問題があると考えています。販売業者に

は、注意点を説明する責任があり、お客さまも、

必ず説明書を読んで自己責任で正しく使用するこ

とが大切と思います。 

2008－2009 年度 理事及び役員 

理事会 役 職 名 氏 名 

理事会構成 会 長 網中 吉郎

理事会構成 副会長／クラブ奉仕 狩野  勉

理事会構成 職 業 奉 仕 山本嘉一郎

理事会構成 社 会 奉 仕 杉浦  武

理事会構成 国 際 奉 仕 鈴木 宏政

理事会構成 理事（直前幹事） 石上 明宏

理事会構成 直 前 会 長 黒田 幸一

理事会構成 会 計 澤 井  博

理事会構成 幹 事 石井 哲也

理事会構成 Ｓ．Ａ．Ａ 長谷川 弘

以上理事構成メンバー 

 副  幹  事 吉田 孝至

 副Ｓ．Ａ．Ａ 杉浦 一博

地区協議会 

日時：平成 20 年 4 月 27 日（日） 

会場：アパホテル＆リゾート東京ベイ幕張 

登録： 9：00～ 

点鐘：10：00～ 

ロータリーの幹部は毎年一回引継がれて行きま

すので、29,000 を超えるクラブの指導者たちにそ

の引受ける任務についての適切な教育指示を供与

するため、特の努力が必要とされます。毎年一回

の地区協議会は、世界の各地区で開かれる主要な

指導者養成の行事なのです。 

地区協議会は、各クラブの役員、理事、主要委

員会の委員長のために刺戟、インスピレーション、

ロータリー情報そして新しいアイディアを提供し

ます。最も経験豊かな地区指導者が、ロータリー

の運営や奉仕プロジェクトの全面に亘って有益な

討論を行なえるよう指導します。地区協議会はそ

のクラブをもっと有効で興味のあるものにするた

めに価値ある新しいアイディアを参加者全員に与

えます。通常は各クラブから 8人ないし 10 人の代

表者がこの訓練コースに招請されます。 

地区協議会の、もうひとつの重要な特徴は、来

年度の新しい国際ロータリーの会長のテーマと強

調点を新任の地区ガバナーが検討することです。

地区の目標と目的も述べられ、諸計画が実施に向

けて展開されます。各ロータリー・クラブの成功

はそのクラブが毎年地区協議会に充分代表者を送

って参加しているかどうかで決まることがしばし

ばあります。 
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第 10回定例理事役員会 

日時：平成 20年 4月 22日（火）例会終了後 

議  題 

１・例会変更の件             承認 

２・５月例会スケジュールの件       承認 

３・新旧クラブ協議会の件         承認 

４・創立記念例会予算(案)の件       承認 

５・次年度委員会構成（案）の件      承認 

６・出前教室の件             承認 

5 月例会スケジュール 

第 1例会 5月 6日 休会 

第 2例会 5月 13日 

 卓話「110番通報の励行について」 

銚子市総務部参事 行政民事暴力対策監 

 楠見 和彦 氏 

第 3例会 5月 20日 

 卓話「ＲＹＬＡ参加報告」 ＲＹＬＡ参加者 

第 4例会 5月 27日 

 創立記念例会 

ホームクラブ例会連続 20回出席者 

長谷川 弘 会員 

山本嘉一郎 会員 

『友』インターネット速報 

2008 年 4月 22日NO.332 

シドニーで就学前教育が成果を発揮 

（『Rotary Down Under』から） 

発達科学と幼児教育の専門家によると、子ど

もの認識力や社会的、情緒的な発育は、生まれ

た瞬間から始まり、就学するずっと以前に家庭

で継続されていくということです。このため、

オーストラリア・ニューサウスウェールズ州の

シドニーロータリークラブ（ＲＣ）では、近く

の郊外にあるレペルーズ公立小学校で実施さ

れている画期的な幼児教育プログラムに、16万

ドルを寄付しました。 

 この「親と子のためのホーム・インターアク

ション・プログラム」は、難民や移民をはじめ、

オーストラリア各地の地域社会から疎外され

ている人々、そのほかの恵まれない人々を対象

としています。2年間のカリキュラムを通じて、

レペルーズ小学校の専門家が、3歳から 5歳の

子どもをもつ親に、就学前の準備として、言葉

や社交性なども含めたスキルを子どもにどの

ように身につけさせるべきかを教えます。親は、

家庭での教師として訓練を受けて、子どもを教

えることに自信を覚えるようになります。各家

庭には、読み書きや算数に親しめるよう、教育

的な本やゲームも提供されます。 

 「ロータリーのおかげで、レペルーズの子ど

もたちは、学校でしっかり学び、就職し、自分

の家を買い、健全な成人としての人生を営んで

いける可能性が増えました」とこのプログラム

を運営するトニー・ニコルソンさんは話します。 

 
 前 回 の 例 会 （４／２２） 報 告 

点   鐘 黒田 幸一 会長 
出席報告 
会員総数 ４２ 名  出席規定除外数 １１ 名 
出席者  ２８ 名  出席率     ９０．３２ ％ 
４月８日        確定出席率  ７４．１９ ％ 
来訪ロータリアン 
杉山俊明君                  (銚子ＲＣ) 
欠席者 ３名 
平幡君 石上（新)君 杉山君 
メークアップ 
宮内(勝)君 杉浦（武）君 黒田君 石上（明）君 

（3/29 第７分区会長幹事会） 

網中(吉)君 平野君 石上(明)君 石井君 狩野君 

黒田君 杉浦(武)君 鈴木君 山本（嘉）君 

山本（幸）君            (4/27地区協議会) 

スモールコインＢＯＸ     小 計 ￥  ３，０４７－

累 計 ￥ ８３，２８５－ 
ニコニコＢＯＸ          

累 計 ￥５６５，５１０－ 
 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 黒田幸一  副会長 網中吉郎  幹事 石上明宏 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 宮内 博・木村貞夫・杉浦 武・四日市清・大木 忠 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
 

© 2007-2008 The Rotary Club of Choshi-East. All rights reserved. 
 

 


